



**Coton Sport de Garoua, l'un des clubs les plus titrés du Cameroun, a connu une sortie rapide de la Coupe du Cameroun. Dans le match des 32e de finale, les Garoua-Coton Sport ont été éliminés par Épervier d'Ebolowa, avec un score cumulé de 1-1 (11-10 aux TAB).**

Malgré l'écart apparent entre les deux équipes, Épervier d'Ebolowa a réussi à jouer un match à fond et à prendre l'avantage sur ses adversaires septentrionaux. Le club de la région du Sud a fait preuve de courage et de détermination pour prendre le dessus sur les favoris.

C'est une nouvelle déception pour Coton Sport de Garoua, qui ne pourra pas remporter un nouveau titre cette édition.